



# EL RINCONCITO DE LA CONSENTIDA

## ¿En el FA también se casan?

POR GABRIELA CHOMER

**B**ien movido ha estado el inicio de año para la familia Brito Hasbún. Primero fue el nombramiento de Camila Antonia ("Queen Cami") como flamante gerenta de la Corporación Municipal de Viña del Mar, ese complejo enclave de 10 Norte, del cual dependen Educación, Salud, la Casa del Deporte, la farmacia comunal y hasta el cementerio Santa Inés, y en el cual extrañamente los números no cuadran como corresponde desde los



inolvidables y pulcros días de la señora Kena Garrido, precursora del rock pesado en la Quinta Vergara por influencia de uno de sus nietos.

Luego, el 12 de enero, su hermano Jorge Elías, amable diputado del Frente Amplio por el Distrito 7, cumplió la friolera de 35 años, los que celebró preparando el gran acontecimiento que se esperaba después que le pidiera matrimonio a su novia Mariana (@marianaavellana) debajo del agua, buceando por las costas de la Región de Valparaíso.



Fue el último sábado, en el Hotel Trocadero de Concón, junto a la Playa La Boca, donde Jorge Elías echó por tierra el mito de que en el FA nadie se casa y sólo conviven por un tiempo. Al evento, enmarcado en un día luminoso de corte "peronista", como diría un afamado excónsul de la zona, llegaron todos los amigos y compañeros de rigor: entre ellos, la ministra de Defensa, Maya Fernández, algo atribulada por un supuesto lío con la venta de



una propiedad, problema por el cual nadie le hizo mucho caso. También estaban, cómo no, sus exesores y hoy alcaldesa y jefe de comunicaciones de Viña del Mar, Macarena Ripamonti y Patricio Rojo; la alcaldesa de Valparaíso, Camila Nieto, los exconstituyentes y hoy pareja, Jaime Bassa y Bárbara Sepúlveda; obviamente, la ya mencionada "Queen Cami" con vestido arrendado ese mismo día para la ocasión, el "muy pronto exsenador" Juan Ignacio Latorre, como lo apodan los pesados en la Muni de Viña, la futura candidata a diputada y recientemente perdedora de una querrela con el alcalde de Ñuñoa, Valeria Cárcamo; la seremi de Gobierno con sus brillosos *babylights*, María Fernanda Moraga; el alcalde de Peñalolén y dueño de la mejor frase nacional de las campañas en todo el país ("¡Concha tu alcalde!"), Miguelito Concha; y los diputados del FA, Ericka Nanco y Andrés Giordano.

Bin sabemos que hacer una

lista de quienes no fueron invitados es una crueldad, pero es totalmente necesario para comprender las dinámicas de esta nueva generación que cada día nos vuelve a sorprender. Empecemos por el viejo y querido Janna Sakalha, excompadre de Brito, cortado después del escándalo que hizo en la Municipalidad de Viña. Continuemos por su examiga y con quien incluso viajó a la selva colombiana, Maite Orsini, aquella vez que debieron ser socorridos por el ex Presidente Piñera y su canciller Roberto Ampuero tras el accidente que sufrieron en una lancha en



la costa del poblado de Capurganá, en el departamento del Chocó, en el norte de Colombia, donde estaban de vacaciones. ¿Quién más? Jorge Esteban Sharp, por ningún motivo. Diego Ibáñez, menos. ¿El Presidente Boric? Jamás de los jamases. ¿Pero qué hay de sus colegas Tomás de Rementería y Karol Cariola? Tampoco. ¿Jorge Cea? No pasa nada. ¿Y Mundaca? Sí, ése fue, y también la Tania Valenzuela.

El carrete estuvo, según los presentes, bastante bueno. El único pero fue el menú vegano que implantó el novio, pero que se le va a hacer si tampoco se puede comer bambis ni pes-



cados pensantes todos los días.

Finalmente, y como no todo es jara ni felicidad en la vida, sólo un dato embombó el horizonte de la familia Brito Hasbún en estas tres primeras semanas de enero. Eso fue la última encuesta ElectoralLab que midió a los principales postulantes al Senado en la Región de Valparaíso y en la cual pese a ser el partido con más intención de voto (15%), el Frente Amplio no logró ubicar a los suyos dentro de los primeros seis lugares, liderados por



lejos por el actual diputado RN Andrés Longton. Así, Diego Ibáñez marcó 4.4%, Juan Ignacio Latorre, 1.1% y Jorge Brito, 1.0%, lo que desató las alarmas en la interna del conglomerado de Gobierno, por cuanto con esos números hasta podrían perder el actual cupo que detenta Latorre. Hubo, entonces, quienes propusieron buscar un nombre de tonelaje político. Otro, a su lado, preguntó

dónde se hallaba eso en el FA. Empero, un tercero dio con la solución y mencionó entre dientes a la excandidata presidencial, exconvencional constituyente y hoy embajadora en México, la periodista Beatriz Sánchez, quien hasta cumple con el requisito de ser viñamarina y haber estudiado en el colegio Saint Paul.



Entenderán ustedes que no es fácil esto de la reinención política. Imagínense si el pobre Jorge Elías queda cesante en las parlamentarias de fin de año. Recién casado y sin pega. Ni un brillo, pues.

Otro que intenta volver a conectarse con la política es grande delayer: el exalcalde de Casablanca, Francisco Riquelme, quien por estos días se ha visto de vacaciones muy felizcote por alguna playa de la Amazonia peruana, con su mejor pinta, esperando que el DT lo llame para ingresar al campo de juego. ¿Qué tal?

